
第 2210 回例会 

5 月 7 日 №40 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

         

       

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎会長部門：大井会長エレクト 

      次年度は、地区の 

委員を減らしたいと 

いうことで、地区と 

     クラブの距離感を縮 

める為に、クラブの 

     委員長と地区の委員 

     会とのコミュニケーションを増やし、スムーズ 

     に地区とクラブを運営していくように調整し 

たいとの話がありました。        

三年間の継続目標ということで、フューチャ

ービジョンをもとに５０周年に向けての継続

的な事業をまとめていけたらと思います。 

     ◎幹事部門：諸隈次年度幹事 

     幹事に求められることとして、マイロータリ 

ー登録、定款・細則・内規を３回は読む。会長 

とのコミュニケーション、例会・行事への出席 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

100％。メールチェ 

ック、事務局との協 

力をする。まずはで 

きることから頑張り、 

会長を支えられる一 

年にしたいと思いま 

す。 

◎クラブ管理・運営部門：河野次年度クラブ 

会場監督 

クラブ全体の一年間の奉仕活動において、戦 

略、方針、親睦の話、地域によっての奉仕活動 

など、一般的なロータリーの話でした。 

クラブ管理運営部門の勉強会では、クラブの要 

となり、会長・幹事を支える立場であるという 

こと。会場監督は、会長や幹事を経験された方 

がされると聞いたのですが、少ない経験の私で 

すが、しっかりと勉強しながら、会場監督とい 

 

会 長 阪西 貴子  幹 事 藤本 恵介 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

う立場で、運営に携わり、会長・幹事を支え 

るという気持ちを持ち、一年間活動していきた 

いと思います。 

◎クラブ管理・運営部門：南次年度クラブ運営

管理委員長 

 地区研修会に昨年も 

参加しましたが、よく 

わからず参加しました 

が、今回の参加でよう 

やくわかりました。 

     クラブ運営管理は、クラブの要であり、クラブ 

例会の中で決められていることが多いので、どの 

ように例会を活性化させるのかということを課 

せられていると感じました。 

◎会員・増強部門：小崎次年度会員増強委員長 

 会員増強の成功し 

ている事例を伺って 

きました。 

     まず「幸せの黄色 

い封筒」をゲストの 

方、ビジターの方、 

会員入会候補者に渡しているもので、この封筒 

を渡された方は、ラッキー☆なんですよとアピ 

ールし、入会申込書の入った封筒を渡されると 

いうクラブがありました。 

会員数を伸ばされたクラブで、衛星クラブを立 

ち上げ、衛星クラブの会員数を親クラブの会員数 

として、カウントできる方法もありますというお 

話がありました。 

また、会員属性を多様化していくというアイデ

アも教えていただきました。現状は、正会員と名 

誉会員の二つの属性ですが、家族会員やＷＥＢ会 

員を設けるなどのアイデアもありました。 

◎職業奉仕部門：横溝次年度奉仕委員 

 中クラブは職業奉仕を 

毎年されているので、コ 

メントしてほしいと言わ 

れて、藤本幹事の「お仕 

事紹介」について少しお 

話させていただきました。 

 中クラブは優等生と言われて、とても自慢で 

きました。 

 

 

 

◎社会国際奉仕部門：豊岡次年度社会奉仕・ 

青少年奉仕委員長 

 グループディスカッシ 

ョンで、クラブの奉仕活 

動を話したのですが、中 

クラブは野球教室、光明 

学園 IAC 提唱しています 

など他クラブよりも、いろいろと取り組んでいる 

んだなと思いました。 

 他クラブが奉仕活動している情報をもっと知る 

ことはできないのかなと思いました。 

 会長・幹事会などで情報を出し合っていただけ 

ればと思いました。 

◎米山奨学部門：伊倉次年度米山奨学委員長 

 日本独自の制度です。 

 奨学生は今までで、ト 

ータル 235,109 人を支 

援して実績ともに、民 

間最大の国際奨学事業 

になっています。 

 2019 年に DEI（多様性、公平さ、包み込む） 

という方針を提唱されています。多種多様な価 

値観の考え方が認められて、活かされる状態を 

目指す。 

 また次年度も、寄付をお願いすることになり 

ますので、宜しくお願い致します。 

◎青少年奉仕部門：阪西次年度 IAC担当 

 危機管理についての 

お話がありました。 

いくつか事例をお話し 

いただき、良い例や N 

G 例などの紹介もあり 

ましたが、またの機会 

に詳しくお話しします。 

◎ラーニング部門：藤本次年度会長エレクト 

 今年からラーニング 

（参加者が行うこと） 

ということで、テーブ 

ルディスカッションで、 

他クラブの活動ややり 

方があり、勉強になり 

ました。奉仕活動するにあたり、社会のニーズ、 

地域のニーズ、地域性も大事なので、賛同し的確 
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にニーズを捉えること。 

 また、我々のクラブの強みを持っている人なの 

かを掛け合わせた奉仕もいいのではないかとの

話がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は米山奨学生の汪さんがいらっしゃって

おります。汪さんは、ゲスト、ビジターではな

く、もう中クラブの仲間ということで、先ほど

のゲスト・ビジターの紹介の時にはお名前をお

呼びしなかったのですが、汪さん、本日は楽し

んでいってください。 

さて、みなさん連休はどのようにお過ごしに

なりましたでしょうか。私は遠出はしなかった

のですが、近隣にちょこちょこと遊びに行った

り、久しぶりに家の大掃除をしたり、普段出来

ない家族サービスや、実家、義実家にいき、各

家のお手伝いをしたりと、なんだかんだと忙し

くすごし、あっというまに終わってしまった感

があります。４月末より咳風邪をひいてしまい、

今もマスクをしています。 

まず空飛ぶシューズプロジェクトの件ですが、 

協力者の金沢さんと従業員のかたが４月２７日 

にフィリピンに向けて出発し、マカティ RCにシ 

ューズをお渡ししてくださいました。マニラは３ 

８度の暑さだったそうなので、大変だったと思い 

ます。向こうからお礼のプレートを中クラブとイ 

ンターアクトである光明学園にいただいたとの 

ことで、本当にありがたくも嬉しいですね。この 

プレートはこれから回覧しますので、ご覧になっ 

てください。 

次に新入会員の白﨑会員の歓迎会が５月９日 

 

 

 

木曜日１８時半より開催されます。黛親睦委員長 

がセッテイングしてくださいました。メールでも 

送ってはありますが、出席の回覧も本日回します。 

白崎さんの入会をみんなでお祝いいたしましょ 

う。 

そして、台湾地震の義援金ですが、海外送金を 

行うのが現在とても難しいとのことですが、明日 

事務局の佐藤さんと江成さんでみずほ銀行に行 

ってきていただくことになっております。送金手 

数料などもかかりますが、実際に送付出来る義援 

金合計は１６３，０００円となりました。海外送 

金には審査もあるとのことなので、無事に送れる 

かどうかは明日の手続き次第になります。こちら 

はまた次回にでもお知らせいたします。 

本日は、地区協議会の報告がありますね。４月 

２１日（日）に参加された皆様、あらためてお疲 

れ様でした。そして後ほどよろしくお願いいたし 

ます。 

それでは、報告会もありますから本日はこれで 

会長の時間を終わります。 

≪委員会報告≫ 

◆会員増強委員会 河野 崇委員長 

 5 月 15 日、丸福会が 

あります。お時間ある 

方は、ぜひご参加下さい。 

 ロータリーの会員増強 

用のテキストが詳しく 

載っている冊子がありますので、お誘いする方 

などにお会いする時などに活用していただけ 

ればと思います。事務局までお願いします。 

次週、ゲストの方をお呼びしますので、よろし 

くお願いいたします。 

◆メイクアップを楽しむ会 丸子 勝基会員 

 4 月 17 日に東京 RC 

にメイクアップに行っ 

てきました。 

参加者は、丸子会員、 

竹田会員、豊岡会員、 

櫻内会員、河野会員、白﨑会員の６名で行って 

きました。       （次ページへ続く） 

  

会長の時間 



【徳島 RC】 

【RAC奉仕活動参加】 

阿部 毅会員 

RAC奉仕活動今後の予定 

5月 25日(土)10：30～12：00 

場所：横山 2丁目交差点付近 

マクドナルド相模原横山店隣 

持ち物：飲物、動きやすい服装 

 

 

その時の感想を櫻内さんからお話ししていた 

だきます。 

〇櫻内 康裕会員より 

     日本で最初の RC と 

いうことで、帝国ホテ 

ルで、会員数が多い為、 

大きめの結婚式場の感 

じでした。会員数も多く、4/10 付けで 323 名。 

メイクアップ当日も入会式を行っていましたの 

で、324 名だと思います。 

     入会された方も大手会社の役員さんでした。 

 有名企業の社長さんや、役員さんが集まって 

いるのですが、同じテーブルについた会員同士 

の方が名刺交換をされていたりと、会員同士の 

交流も難しいのかなと感じました。 

 メイクアップに行き、勉強にもなりますし、 

有意義な時間を過ごすことができました。 

皆さんも、参加してみてください。 

 

 

［メイクアップ報告］ 

       阿部 毅会員 

     先日、地元の徳島ＲＣ 

    へメイクに行ってきまし 

た。徳島ＲＣは８５年の 

    歴史があります。 

     何度も行っているので、顔も覚えてもらえ 

て、楽しい会を過ごすことができました。 

     皆さんも是非、経験として参加し、これから 

    も繋いでいってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「LACの奉仕作業参加」 

           阿部 毅会員 



 

 

 

●阪西会長、藤本幹事 

①本日は 4月 21日に開催された地区協の報告で 

す。参加された皆様、宜しくお願い致します 

②今月誕生日の諸隈会員、横江会員、おめでと 

うございます。皆様是非積極的にコミュニケ 

ーションをお願い致します。 

●諸隈 武会員 

①誕生日祝ありがとうございます。５１歳にな 

 りました。がんばります。 

②本日は地区協参加の皆さま、お願いします。 

●小野 孝会員 

①誕生日祝の諸隈さん、横江さん、おめでとう 

     ございます。 

②地区研修会に出席の皆さん、ご苦労様でした 

●竹田 繁会員 

 諸隈さん、横江さん、誕生日おめでとうござ 

います。 

●阿部 毅会員 

①阪西会長、新役員理事の皆様、地区研修会報 

 告ご苦労様です。 

②会員誕生日祝の諸隈会員、横江会員おめでと 

うございます。 

●豊岡 淳会員 

     会員誕生日祝の諸隈さん、横江さん、おめで 

     とうございます。 

●冣住 悦子会員 

①諸隈さん、横江さん、誕生日おめでとうござ 

     います。 

②次年度理事役員の皆様、地区協の報告よろし 

     くお願いします。 

●櫻内 康裕会員 

①お祝の皆さん、おめでとうございます。 

②地区研修・協議会の報告、お願いします。 

●佐々木 敏尚会員、横溝 志華会員 

 会員誕生日祝の諸隈さん、横江さん、おめで 

とうございます！ 

●大井 達会員 

①汪さん、ようこそいらっしゃいました。昼間 

     の例会、楽しんで行ってください。 

②お誕生日の諸隈さん、横江さんおめでとうご 

ざいます。 

 

 

 

 

③次年度役員の皆様、地区研修・協議会の報告、 

 よろしくお願いします。 

スマイル額 １７，０００円 

今年度累計額７２０，１１５円 

 

【幹事報告】 

１． 第２７８０地区ガバナー事務所より   

ありません 

２. 相模原グリーン RC より  

ＩＭ（インターシティーミーティング） 

御礼が届いてます。（回覧） 

３．マカティー・ボブラシオンＲＣより、空飛ぶ 

  シューズへの感謝の盾が、中クラブ・光明学 

園に届いております。 

４．相模原ローターアクトクラブより、最終例会 

ご案内が届いております。（回覧） 

≪定例理事役員会報告≫ 

➀台中文心ＲCへの義捐金 

 奉仕会計より 50,000円支出 

 会員より 113,000円クラブより 50,000円 

  合計１６３，０００円（5/8送金完了） 

②６月６日（木）第５Ｂグループ合同懇親会に伴 

い移動例会（案）６/４（火）の移動例会でよ 

ろしいでしょうか？参加者：１２名（5/7現在） 

会費：８，０００円（会員負担：３，０００円、 

クラブ負担：５，０００円）→承認 

③５月２１日（火）ゲスト卓話 金子氏への謝礼 

について通常謝礼 10,000円、交通費 3,000円で 

よろしいでしょうか？→承認 

④6月 25日（火）最終夜間例会について 

場所：横浜 屋形船 時間：１８：３０～ 

会費：会員負担１０，０００円（飲み放題込） 

その他：送迎バス（中型１０万円、おつまみ・ 

飲物代）、バスの運転手への心付５，０００円 

→バスキャンセル。、会費は後日再検討。 

⑤空飛ぶシューズについて経費（案） 

金沢さんより、経費についての連絡がありまし 

た。クラブ負担は４０，０００円でよろしいで 

しょうか？奉仕会計より支出。 

 →当初通り、50,000円。（阪西会長手渡し） 

             （次ページへ続く） 

 



汪 佳欣さん  

 

 

＜米山奨学生＞ 

 

 

●例会場 中国名采「敦煌」                     ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1        ●編 集 親睦活動委員会 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559   委員長：黛 裕治  副委員長：冣住 悦子 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3   委 員：川合 貞義、竹田  繁、田所  毅 

             相模原商工会館 ３F     櫻内 康裕、阿部  毅、横溝 志華 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605           南  篤史、山口 友彦、古屋 香織                                    

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp         ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

 

⑥光明学園相模原高等学校インターアクトとの 

ＢＢＱ開催について 

     金子先生よりインターアクト部の生徒、相模原 

ローターアクトの会員、提唱クラブの中 RCの会 

員との合同ＢＢＱの開催についての話が来てお 

ります。→藤本幹事が金子先生と日程調整し、 

有志での開催の予定。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月１４日 卓話 担当：小崎会員 

   ２１日 ゲスト卓話  

   ２８日 夜間例会 

６月 ４日→６月６日（木）移動例会 

   １１日 卓話 甲斐会員 

※６月６日（木）第５Ｂグループ合同懇親会 

 場所：レンブラント海老名 時間：19時～ 

            

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  早川 正彦ＳＡＡ 

斉 唱  国歌 「君が代」 

ロータリーソング「四つのテスト」  

ソングリーダー 櫻内 康裕会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 員 出席（対象者２２名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)２５名 ０名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(4/13) 

２名 ９７．００％ ７５．００％ 

＜会員誕生日祝＞ 

・諸隈  武会員 ５月 ２日   

・横江 利夫会員 ５月 11日  

 

 

≪今月のお祝≫

空飛ぶシューズ感謝の盾 

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

